

AIKIDO Stage interrégional

# Instructif et émouvant



Les stagiaires réunis à La Claquette ont vécu un week-end riche et instructif. (-)

Le Centre international de Séjour Vallée Bruche, à La Claquette (près de Schirmeck) a accueilli un stage sportif, festif et plein d'émotion.

**A CETTE OCCASION**, Paul Matthis (Aïkido Club de Wolfisheim) et Salvatore Smecca (Club d'Aïkido de Freyming-Merlebach) ont fêté chacun leurs 40 ans de pratique de cet art martial. Ils sont tous deux montés sur un

tatami pour la première fois en 1973 et, bien que suivant des maîtres et des chemins différents, ils ont forgé une solide amitié autour de la pratique de l'aïkido.

Ces deux hommes sont devenus, à leur tour, des enseignants passionnés, reconnus et appréciés, qui forment bon nombre de professeurs, délivrent d'innombrables grades et organisent régulièrement des stages dans tout l'est de la France et en Allemagne.

En plus de cet anniversaire, il convenait de fêter Salvatore

Smecca pour l'obtention de son 6<sup>e</sup> Dan, et Paul Matthis, ancien Directeur technique régional en Alsace et en Lorraine, qui atteint sa 30<sup>e</sup> année dans le grade de 4<sup>e</sup> Dan.

## Près d'une centaine de participants

C'est ainsi qu'une centaine de personnes, venues parfois de loin (Lorraine, Champagne, Allemagne), avaient rejoint la vallée de la Bruche pour ce stage où ils ont apprécié la haute technicité des deux enseignants, mais aussi leur

connivence et leur bonne humeur.

La présence de tous leurs amis, de leurs premiers élèves qui sont, à leur tour, devenus des enseignants émérites, valait tous les cadeaux pour ces deux compères très émus...

Bâti autour de démonstrations et de cours, ce mémorable événement contribuera certainement à renforcer les relations d'amitié qui lient des pratiquants de cet art martial qui se veut tout en harmonie. ■